

Editorial

Diese Ausgabe des Mandat Growthletters „flattert“ am Ostermontag in Ihren elektronischen Briefkasten. Wir finden, dass das Fokusthema „Risikomanagement“ exzellent zur Osterzeit passt, ist diese Zeit doch Teil des Neuen, des Beginns, des Frühlings, des Wachstums.

Risikomanagement wird meist viel zu exzessiv betrieben und damit ähnelt es sehr dem Qualitätsmanagement. Unser Umgang mit diesen Themen ist stets konsequent: Wir reduzieren diese Systeme auf das Notwendige, auf das, was geschäftlichen Erfolg bringt und nicht das, was die vermeintlichen Risikomanager oder die Qualitätsmanager gerne hätten. Ein Risikomanagementsystem muss dem Unternehmen dienen, nicht dem verantwortlichen Mitarbeiter.

Bevor ich hier zu fachlich werde: Schauen Sie selbst hinein in unsere Welt des Wachstums – apropos: Kennen Sie eigentlich schon [unsere Wachstumswelt?](#) – heute aus der Sicht des Risikomanagements.

Viel Freude beim Lesen und einen guten Start ins Frühjahr!

Herzliche Grüße

Ihr

Guido Quelle



Prof. Dr. Guido Quelle



SCHREIBEN SIE MIR
guido.quelle@mandat.de



TWITTER-TIPPS ZU PROFITABLEM WACHSTUM
[@guidoquelle](https://twitter.com/guidoquelle)



VORTRAGSCLIPS AUF YOUTUBE
[/GuidoQuelleMandat](https://www.youtube.com/channel/UCGuidoQuelleMandat)



BESUCHEN SIE MEIN XING-PROFIL
[Prof. Dr. Guido Quelle](#)



FINDEN SIE MICH BEI LINKEDIN
[Prof. Dr. Guido Quelle](#)



MEIN BLOG „WACHSTUMSTREIBER“
www.mandat.de/de/blog

